

## Frösche-Retter\*innen gesucht!



©Robert Hofrichter

Schneller als man denkt, ist auch das Frühjahr wieder da und selbst wenn es noch recht kühl ist, machen sich bald tausende Frösche, Kröten, Unken, Molche und Salamander auf zu ihren Laichplätzen. Doch die Reise dorthin birgt Gefahren, wie beispielsweise stark befahrene Straßen. Die Froschklaub-Börse des Naturschutzbundes sucht für die kommende „Wandersaison“ dringend Mithelfer\*innen, die Amphibienleben retten und mehr über die gefährdeten Tiere lernen wollen.

Interesse geweckt? Melden Sie sich einfach bei der [Froschklaub-Börse des Naturschutzbundes!](#)

Der Naturschutzbund bittet alle fleißigen Froschklauber\*innen zudem, Fotos von möglichst vielen gesammelten Lebewesen auf [www.naturbeobachtung.at](http://www.naturbeobachtung.at) zu teilen! Die Plattform des Naturschutzbundes dokumentiert Vorkommen und Verbreitung von Tieren und Pflanzen – immer mit ein und demselben Ziel: Dem Schutz unserer heimischen Arten. Wir freuen uns, wenn Sie uns helfen, möglichst viele glitschige Freunde zu retten!

